

Ankündigung: Spanienaustausch mit Erasmus+

Vom 13. bis 21. März 2024 bekommen 28 Schüler aus den Klassen 9 und 10 Besuch von ihren spanischen Partnern unserer jahrzehntelangen Partnerschule Instituto de Montsuar in Lleida (Katalonien). Die spanischen Schüler werden in deutschen Gastfamilien leben, den Unterricht am Gymnasium Hechingen besuchen und außerdem in den Genuss eines abwechslungsreichen kulturellen Rahmenprogramms kommen. Dabei sind unter anderem ein Ausflug der Spanier nach Stuttgart mit Besuch des Mercedes-Benz-Museums und einer Stadtführung geplant und ein Tag in Rottweil, an dem wir auch Deutschlands höchste Aussichtsplattform auf dem Thyssen-Testturm betreten werden. Highlight für viele könnte die gemeinsame Exkursion nach Tübingen werden, inklusive – mit viel Spannung erwartet – ein Besuch in der heiß begehrten Schoko-Werkstatt bei Ritter in Waldenbuch. Ein Ausflug zur Burg Hohenzollern wird den Gästen die unmittelbare Umgebung näherbringen.

Der Gegenbesuch der 28 deutschen Neunt- und Zehntklässler in Lleida findet vom 16. bis 24. April statt. In Begleitung ihrer Spanischlehrerinnen Frau Dr. Vögele und Frau Hiller lernen die Hechinger Gymnasiasten den Alltag ihrer spanischen Gastfamilien kennen und tauchen ins Schulleben in Lleida ein. Ausflüge in die nähere Umgebung und nach Barcelona werden das Programm vor Ort abrunden.

(HIL)



Kofinanziert von der
Europäischen Union



Erasmus+
Enriching lives, opening minds.